

建交労大阪府本部
機関紙

 発行元 府本部
 電話 06-4800-7115

3・9大阪総行動へ結集

建交労大阪府本部は、大阪春闘共闘委員会と大阪労連の共催で、春闘回答指定日の翌日となる3月9日（木）に早朝～終日行動で大阪総行動に取り組みました。

早朝8時15分からは、淀屋橋駅と難波駅前の2カ所で宣伝を行い、建交労大阪府本部は淀屋橋駅前10名、淀屋橋早朝宣伝は、全体で50名が参加しました。建交労からの弁士は、荻田書記長。荻田書記長は、「23春闘は、物価高騰を上回る賃上げの獲得をめざし、奮闘している」と述べたうえで、



「トラックドライバーの長時間労働、低賃金、労働基準法違反が横行する運輸業を魅力のある業種に変えるため奮闘している。」と春闘の交渉状況を報告しました。その後、JR西日本本社前に移動し、

荻田書記長

抗議宣伝とストライキを決定した建交労西日本鉄道本部・京都の仲間のみなさんを激励しました。JR西日本本社前では、来賓あいさつに、建交労大阪府本部・前村執行委員長、大阪労連・菅議長、建交労近畿地方協議会・川口議長がそれぞれ激励のあいさつ。当該から「春闘賃上げ月額3万4000円、年間一時金7ヶ月の支給を含む要求書を提出、会社の回答は2度にわたり賃上げ回答をゼロ回答。しかし、物価高騰

で私たちの実質賃金が下がっている。しかも、利用状況がコロナ前の8割程度に回復し、2022年度の第3四半期決算は黒字になっている。大企業が賃上げを率先して行うべきであり、社会的責任を果たせ」と回答状況の報告と不誠実な回答に怒りをぶつける発言もありました。JR西日本本社前の参加者は、建交労西日本15名、大阪府本部傘下の組合員10名、建交労近畿地方協議会1名、全体で27名が参加し、抗議



前村委員長



宣伝行動を行いました。
 午後、大阪市中央区本町にある国際ビル前から
 大阪市役所前・女神像前

までデモ行進、参加者は、
 約200名。休憩後に女神
 像前講演で大阪労連傘下
 の各組織、総勢350名が
 参加し決起集会を行いま
 した。決起集会後は、女神
 像前から西梅田公園まで
 再度のデモ行進。関西電力
 本社前では、「老朽原発の
 再稼働をやめよう！」のシ
 ョールを掲げ、デモ行進を
 行った。デモ行進参加者は、
 約300名。23春闘の交
 渉は本格的に始まり、昨
 年実績を上回る回答状況
 であるものの、物価高騰
 を上回る賃上げ獲得が実
 現出来るのか、まさに正
 念場のたたかいが繰り返
 げられています。



女神像前・決起集会

4月9日(日)投票 大阪府知事選挙で
 明るい民主大阪府政をつくる会独自候補
 たつみコータロー氏を支援しよう!

3-12 建交労大阪トラックパレード

建交労大阪府本部と

大阪トラック部会は、3月12日(日)「23春闘勝利、物価高騰を上回る大幅賃上げを勝ち取るう！」

「燃料高騰、中小企業経営危機突破！雇用確保！」

「カジノ建設阻止！消費税減税！インボイス制度の廃止を！」をスローガンに魅力ある運輸業界発展をめざし、夢洲コンテナ待機場場において建交労大阪トラックパレード決起集会と春闘を旺盛にたたかうためのアピール宣伝としてパレードを行いました。

決起集会への参加者は139名(来賓3名を含む)、司会進行は、大阪トラック部会・芦崎事務局長で始まり、冒頭にトラックパレード前村実行委員長



前村実行委員長

のあいさつ。前村実行委員長は、2月15日に春闘要求書を一斉提出し、月額2



たつみコータロー・大阪府知事候補者

万5千円から5万1千の要求で23春闘をたたかっている最中です。23春闘は物価高騰を上回る大幅賃上げが実現出来るのか、せめぎあいのたたかいになる。あきらめずに最後まで交渉を続けよう。」と呼

びかけました。来賓あいさつは、大阪労連・菅議長、大阪交運共闘・庭和田事務局長、明るい民主大阪府政をつくる会・たつみコータローさんからあいさつを受けました。2023年大阪府知事



に立候補を表明した、『明
るい民主大阪府政をつく
る会』独自候補のたつみコ
ータローさんは、「私が大
阪府知事になれば、すぐ
でもカジノ建設を中止さ
せる。また、コロナ禍で府
民の暮らしは大変苦しく
なっている。府民のいのち
と暮らしを守る府政にし

ていきたい。」と決意を語
ってくれました。来賓とし
て参加出来なかった、大阪
トラック協会・中川会長、
大阪建設共闘からメッセ
ージが寄せられました。そ
の後にパレード運行につ
いての注意事項が読み上
げられ、最後に大阪トラッ
ク協会・橋本部会長の団結
がんばろう！で締めくく
り、決起集会は、午前8時
30分〜9時20分まで行い
ました。パレードは、トラ
ック31台、宣伝カー3台
で夢洲コンテナ待機場を
午前9時30分に出発、此
花大橋を通り、野田阪神駅
前を通過。野田阪神駅前
は、関西支部の仲間の皆さ
んがトラックパレードに
呼応して宣伝行動を実施。
梅新交差点・御堂筋線を南
下し、なんば高島屋前を通
過。なんば高島屋前では、
大阪合同支部と国交労組
の仲間の皆さんが、トラッ



クパレードに呼応して宣
伝行動を実施。なんば高島
屋を通過後は浪速区敷津
交差点までトラックパレ
ードを行いました。パレ
ード運行途中に歩行者の方
から手を振ってくれる人
や信号待ちの時に宣伝カ
ーに乗っている人に聞こ
える大きな声で、「カジノ
はあかん。頑張ってるや」な
ど激励していただいた方

